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l・A・C年次大会のご報告

鶴岡工業高等学校LA．C顧問　斎　藤　弥三郎　先生

当校のインターアクトク

ラブはあまり活動していな

いのに、日頃皆様から御指

導と御支援をいただきまし

て伺んとか続けさせていた

だいていることに先ず感謝

致します。

3年生10名、1年生10名

ぐらいですが、実際の活動は思うように行っていま

せん。

8月22日～24日迄、郡山南ロータリークラブスポ

ンサーで、日本女子工業高校のⅠ・A・Cホスト校で、

磐梯山の青年の家で2泊3日の研修をさせていただ

きましたので御報告申し上げます。

当校は1年生4名、鶴岡西高、温海岳と合同で8

月22日（力午前7時マイクロバスで出発。午後2時

15分郡山到着しました。

2時30分からの開会式に出席し、各分野からの来

賓の歓迎のことばと祝辞をいただきました。中でも

若さの特権、国際的視野に立って物事を見つめる、

誤ちを恐れるな、と言ったことばには生徒が感銘し

ていたようです。

引き続き日本女子工業高校の佐藤誠校長先生の1

時間30分に渡る「忍耐と礼儀」「奉仕の精神と隣人

愛」の講演を受けました。この話の中で、自分の学

校で集会を持った時は30分も40分も立たせたままで

話しをするとバクバタと倒れる新入生が出て来るが、

何回も繰り返しているうちに倒れなくなると言うよ

うな忍耐の話しをされていました。

次の日（23日）午前6時30分起床。地元ロータリ

アンと五色沼あたりを散策しながら清掃活動をしま

した。毘沙門沼～3．7毎桧原湖の近くまで主に岩か

げの空缶等を拾って歩きました。

午後からは山形電波工業高校の先生が三角布をつ

かって体を動かす応急処置の講習会を受けました。

一枚の布が幾通りも使用出来るのには皆おどろいて

いたようです。

その後1時間、3つの分科会に別れてそれぞれ討

議を行いました。第1分科会「国際理解について」

第2分科会「交換学生を囲んで」、第3分科会「ク

ラブ運営の悩み」でした。第2分科会に顔を出した

時、オーストラリアの学生が日本の学校は大変厳し

いと話していましたが、中国の学生は日本の先生は

非常に甘いと言う様なことで、大変対象的なところ

もあり、考えさせられました。第3分科会では、ク

ラブ員が少なくなって困っているとのことでした。

ただ、中には鶴西のような多すぎて困っている例外

もあるとのことでした。

最終日24日は午前6時30分起床。全休会、朝の集

い、体操、朝食ののち、「世界の日本」の演題で、

会津の里というユースホステルの経営者山口さんが

講演をされました。世界各国それぞれのお国ぶりで



考え方の違いと言うような大変引きつけられる有意

義なお話しでした。

昼食の後、午後1時帰路につき、午後7時20分頃

到着しました。

第253地区は16校（Ⅰ．A．C有）の内2校が欠席で

14校出席、生徒・顧問で115名、交換学生5名ぐら

いで120名の大変大きな年次大会でした。

ホストクラブ、ホスト校に大変お世話になりまし

た。特にホスト校の生徒の頑張りを見て、当校の生

徒も早くあのようにしたいと思いました。

本当に有難うございました。

し御　挨　拶〕

酒田中央（仮）R．C特別代表

伊藤政一看

只今お話しのありました

酒田ロータリークラブの伊

藤でございます。今回、9

月1日でございますが、酒

田中央口一夕リークラブが

発足しました。そういうこ

とで色々皆さんからご協力

をいただきまして有難うご

ざいました。それと今度、11月15日にチャーターナ

イトを計画しておりますので、その節もよろしくお

願い致します。詳細は追ってお知らせ致しますので

よろしく。お礼とお願いまで。

鶴岡東（仮）R．C会長

榎本　　孝署

本当に有難うございまし

た。私の只今の心境ではこ

の感謝の気持ち以列なにも

のもございません。会員一

同になりかわりお礼申し上

げます。

9月16日、鶴岡R．C、鶴

岡西R．Cの先輩の皆様の懇

切丁寧なご指導のもとに何んとかかんとか32名の会

員のもとに発足させていただきました。皆様のご厚

情にお礼申し上げます。国旗等色々なものを頂戴し

物心両面にご厚情を賜り厚くお礼申し上げます。

何もわからない者の集団でございますが、これから

も皆様先輩のご厚情にすがるばかりでなく、自分達

も一生懸命ロータリアンとしての勉強をさせていた

だき、今後一層頑張るつもりですのでよろしくお願

い致します。

（二重長報告）
吉野　　勲看

去る9月16日、鶴岡東（仮）R．Cの創立総会が午後

6時よりグランド．エル・サンに於いて、斎藤市長

さん始め石黒バストガバナー他100名近くの庄内分

区のロータリアンが集い、盛大な中に又厳粛に行わ

れました。当R．Cよりも20名近くの会員のご出席を

頂き有難うございました。東R．Cは32名のチャータ

ーメンバーで船出をすることで、今後益々発展され

ますようお祈り致します。尚、例会は毎週水曜日の

12時15分～13時15分、第四・五は夜の例会だそうで

すので、会員の皆さんも時折メークアップをお願い

出来ればと思います。

酒田東R．Cの創立20周年記念祝賀式典が9月20日

酒田市平安闇で挙行されました。午後1時開会で始

まり、遠く台湾の苗粟R．C（姉妹クラブ）よりも訪

日され、又、稚内R．C、多治見・三島各R．Cの会員

を始め県内ロータリアン200名近い人数でした。当

クラブよりも日曜のお忙しい中20名近い会員の参加

を頂き、本当に有難うございました。

又、丁度前日私達の姉妹クラブの台中港区R．Cの

陳宗耀氏が来日され、一緒に酒田に参りまして創立

20周年に参加を頂きました。急なご来日でございま

したので、有志で9月19日の晩、ささやかな歓迎会

をいたしましたので併せてご報告致します。

尚、今週の26・27日は会津若松市に於いての年次

大会がございます。私と幹事は朝早く出発します。

関原団長さん列ご出席の会員の万々自家用車で参加

とのことですので、長距離の運転になりますので、



交通事故には充分にご配慮を頂きたく存じます。尚

2日目、当クラブは会員増強優秀クラブとして表彰

されるようでございます。又、佐々木霊彦君がポー

ルハリス．フェローの表彰、三井貿二君が20年皆出

席、菅原辰吉君が10年、石川寿男君が10年と表彰の

通知が入っておりますのでご報告致します。

（旦事報告〕
板垣広志署

○米沢中央R．Cより認証状伝達式のご案内

62年11月1日　米沢市　九里学園　午後1時

記念講演　当市出身の上智大教授　渡部昇一氏

祝　宴　16：00～17：00

M．Ⅴ．プラスアンサンブル

登　録　12：00一、一13：00

式　典　13：00～14：30

詳細は事務局迄

○八幡R．C例会変更のお知らせ

20日（土）の例会をⅠ・G・F準備の為

日　時　22日　午後6時30分点鐘

場　所　一条公民館

〇第九回R・Y・L・A研修会のご案内

クラブより会員1名、青少年の万男女1名づつ

担当委員の方よろしく。

○鶴岡東（仮）R．Cより創立総会の礼状が参っており

ます。

○いなほ作業場だより　回覧中

⊂軒員会報告〕

（j少年奉仕妻戸亘〕
菅原辰古君

去る9月17日（木）午前9時～午後3時迄、鶴岡市

第3学区コミュニティーセンターで、62年度田川地

区中学校・高等学校英語弁論大会が実施されました。

会長の代行で出席して参りました。

中学校暗唱の部が19名、同スピーチの部が7名、

高等学校スピーチの部が1名の参加でありました。

中学校暗唱の部

1位　鶴3中　丸山清志君

中学校スピーチの部

1位　鶴3申　　伊達丈浩君

高等学校スピーチの部

1位　鶴北高校　伊藤久美さん

尚、伊藤さんは当クラブの交換学生です。

以上3人に鶴岡R．Cより賞状と楯を授与しました。

私共ロータリークラブは国際理解を基盤として世界

平和に貢献しようと、ここに平和と献身とあります

が、先ずそのためには何んと言っても世界共通語の

このお話しが出来なければならないと思います。そ

の大会に於いて素晴らしく一生懸命頑張っている若

い人を見ると、非常に勇気づけられました。

口はぼったいようですが、我々の時代は戦争の時

代でした。極言すれば人殺しの時代でございました。

21世紀には何んとか平和な人殺しのない、科学兵器

は人殺しに使わない、そういう時代を我々は望んで

いるのでございまして、その足元の英語の弁論を一

生懸命やっている大会に応援出来たということを密

かに喜んでいる次第でございます。

話しは変りまして、幹事も先程話しておりました

が、第9回R・Y・L・A研修会（友情の輪をひろげ

よう）が11月20日（金）～22日（日）迄、2泊3日の日

程で福島県会津坂下町で開催されます。申し込みの

〆切は9月30日（水）ですから、18才～28才迄の青少

年（男1名．女1名以上）を職場から御推選お願い

します。申し込み等は事務局斎藤さん迄。

〔寺知　ら　せ）

新会員推薦の氏名を発表しております。

杉渾保吉君　　入会に反対の方は書面で10日以内

に幹事迄。

プログラム変更のお知らせ

プログラム委員長　加藤　　賢者

9月29日加藤紘一事務所の森田秘書、9月24日か

ら禁足令が出て、総裁選挙が終ったら是非おじゃま

しますとのこと。次回は地区大会の報告とさせてい

ただきます。



財団寄付の報告

口一夕リー財団委員長　佐藤　　忠君

本日のロータリー財団寄付は8．193円でし

た。

これからのプログラム

9月29日　　地区大会報告

10月　6日　　会員スピーチ　佐々木誌彦君

10月13日　虚積綴錦織蔓棄羅糸塚実行委員長

小林正己様

10月20日　鶴岡職業安定所所長　佐藤俊一様

10月27日　　会員スピーチ　高橋良士君

（ス　マ　イ　ル）

佐藤元伸君　　沖縄で夏期（海邦）国体が行われ

ており、私の二男が200mフリー

と個人メドレーで2位になりまし

たので。

菅原辰古君　　只今の佐藤元伸さんの御二男の方

の国体での2位に入られ喜びでい

っぱいです。皆様の応援に感謝し

て。

吉野　勲君　　先程皆様に御紹介させていただき

ました陳宗躍さんから多大なスマ

イルをいただいております。尚、

私からは皆様からお忙しい中各行

事に出席していただき、私の顔を

立てていただいたので。

榎本　孝君　　お礼をさせていただきまして。

伊藤政一君　　皆様の御好意に感謝して。

（ビ　ジ　タ　二〕

鶴岡西R．C　　菅沢久弥君．村山　責君

瀬尾助三郎君．斎藤健治君

中村　紘君

鶴岡東（仮）R．C　　　榎本　孝君

酒田中央（仮）R．C　　伊藤政一君

相馬　史君

タ」感
ビデオで見るロータリー情報

テレビの前に座り、15分間のニュース番組を見ま

す。放映されているのは、ロータリーに関する最新

ニュースばかりです。こんなことを想像してみませ　＼、ノ

んか？　これが、今、実現されます。ロータリー・

ニュース・ネットワークという試験的なビデオ雑誌

が年6回R．Ⅰから発行されるからです。チャック・

ケラーR．Ⅰ会長は、ロータリー情報の普及を本年度

の主要目標としました。ケラー会長は、私達ひとり

ひとりに対して、ロータリーの活動、伝統、方針、

機構について、もっと学んでほしいと要望していま

す。クラブがこの目標を達成する最適の方法が、こ

のビデオ雑誌です。クラブ用に、1987－88年度の購

読（米貨120ドル）を考えてみませんか？

クラブ相談室

囲：「完壁な出席」とは実際何ですか？

薗：「完壁な出席」とは、100パーセント出席記録　　）

を指すものとして多くのクラブが使っている用

語です。しかし、この用語の公式定義はありま

せん。

圏：クラブは、ロータリー年度中、奉仕部門ごとに

1回、計4回のクラブ・フォーラムを開かなけ

ればなりませんか？

函：クラブ・フォーラムは、奉仕活動についてクラ

ブ会員に知らせるための全会員の出席する正式

会合で、確かに有益であり、事実、一部のクラ

ブでは開催が非常に望まれていますが、義務と

いうわけではありません。

鶴岡ロMタリークラブ創立　昭仰34．6．9　　承認　昭和34．6・27　253地区

車務上．J　鶴岡11了馬場町　鶴岡商工会議所内　電話　0235（24）7711

例会場　鶴岡市罵場町物産館　3階ホール　例会　日　毎週火曜日　午後1230～1・30


